

Sayens - Start-up

<https://www.sayens.fr/portefeuille-offres/start-up/oragen-therapeutics/>



Oragen Therapeutics



Electricité

Industrie

Environnement



Présentation

La start-up Oragen Therapeutics développe une approche innovante permettant l'administration par voie orale d'acides nucléiques, une technologie conçue pour cibler et traiter les maladies inflammatoires chroniques de l'intestin, comme la maladie de Crohn et la rectocolite hémorragique (MCI).

En savoir plus : <https://oragen-therapeutics.com/>

Innovation

Cette biotech ambitionne de révolutionner les ARN thérapeutiques et d'apporter une nouvelle approche aux maladies inflammatoires chroniques de l'intestin en développant une innovation thérapeutique inédite. Développée pour répondre aux limites actuelles des vecteurs d'administration d'acides nucléiques, tels que les ARN, cette innovation conçue par l'équipe de recherche constituée par le Pr Arnaud BEDUNEAU, le Dr Thomas STALDER et le Dr Nathan KOENIG permet d'administrer des acides nucléiques thérapeutiques par voie orale. Cette technologie trouve une première application prometteuse dans les maladies inflammatoires chroniques de l'intestin (MCI), notamment la maladie de Crohn et la rectocolite hémorragique.

START-UP ISSUE DU PROJET RNAMicrocaps

[Découvrir le projet](#)